



Da AMLO la razón a Felipe Calderón: oposición debe elegir a su candidato

Luego que el expresidente Felipe Calderón consideró la oposición debe reagruparse para recuperar el poder y tomar como base a la sociedad, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo: “pues es correcto, que se apliquen para que se agrupen, se fortalezcan.”, aunque subrayó que el problema es que la gente “ya no les cree”. En la conferencia mostró una encuesta sobre aspirantes presidenciales panistas y dijo que era para que la gente supiera que la senadora Lilly Téllez está en el primer lugar de preferencias; en segundo, va Ricardo Anaya; en tercero, el diputado Santiago Creel y, en cuarto sitio, la diputada Margarita Zavala.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/mexico/politica/da-amlo-la-razon-a-felipe-calderon-oposicion-debe-elegir-a-su-candidato-9647582.html>